



Wählergemeinschaft Die Guten e.V.

info@die-guten.de

www.die-guten.de

Pressemitteilung:

Neuer Konzertsaal und Interimsspielstätte: DIE GUTEN wollen, dass die Stadt die jüngst vorgelegten Pläne der Konzerthaus-Architekten Davé und Rein-Cano ernsthaft prüft

Vor etwas mehr als drei Wochen sind die Architekten Davé und Rein-Cano mit ihrem neuen Planungsvorschlag an die Öffentlichkeit getreten. Die Architekten zeigten sich überzeugt, dass die von ihnen präsentierte Lösung, wie ein Konzerthaus-Neubau zugleich als Operninterim genutzt werden könne, im Hinblick auf „den Zeit- als auch den Kostenfaktor [...] die vernünftigste als auch die am einfachsten zu realisierende Lösung“ sei.

Die GUTEN drängen nun darauf, dass die Stadt sich ernsthaft mit den Plänen der Architekten auseinandersetzt. Die Pläne, so Stadträtin Thiele, „müssen intensiv geprüft werden, wobei das Prüfverfahren offen und transparent gestaltet werden muss.“ Sowohl die Mitglieder des Stadtrates als auch die Nürnberger Bürger*innen hätten ein Recht darauf, dass die Stadtspitze sich endlich von ihrer Vorfestlegung auf die Kongresshalle verabschiedet. Es gibt Alternativen und es braucht einen „ergebnisoffenen Diskurs“, so Thiele, der mit guten Argumenten geführt wird. Die Konzertsaal-Architekten hätten ein ansprechendes Konzept vorgelegt und es sei, so merkt Thiele insbesondere in Richtung des Kulturreferats an, fahrlässig, die Verwaltung *nicht* damit zu beauftragen, den Kontakt zu den Architekten zu suchen und sich mit der Idee von Davé und Rein-Cano ganz konkret zu beschäftigen.